

Lampiran

Nomor	Halaman	Bab	Terjemah
1	24	II	<i>"Sesungguhnya Allah menyuruh (kamu) berlaku adil dan berbuat kebajikan, memberi kepada kaum kerabat, dan Allah melarang dari perbuatan keji, kemungkaran dan permusuhan. Dia memberi pengajaran kepadamu agar kamu dapat mengambil pelajaran."</i>
2	24	II	<i>Maka karena itu serulah (mereka kepada agama ini) dan tetaplah sebagai mana diperintahkan kepadamu dan janganlah mengikuti hawa nafsu mereka dan katakanlah: "Aku beriman kepada semua Kitab yang diturunkan Allah dan aku diperintahkan supaya berlaku adil diantara kamu. Allah-lah Tuhan kami dan Tuhan kamu. Bagi kami amal-amal kami dan bagi kamu amal-amal kamu. Tidak ada pertengkaran antara kami dan kamu, Allah mengumpulkan antara kita dan kepada-Nyalah kembali (kita)."</i>
3	25	II	<i>"Hai orang-orang yang beriman hendaklah kamu jadi orang-orang yang selalu menegakkan (kebenaran) karena Allah, menjadi saksi dengan adil. Dan janganlah sekali-kali kebencianmu terhadap sesuatu kaum, mendorong kamu untuk berlaku tidak adil. Berlaku adillah, karena adil itu lebih dekat kepada takwa. Dan bertakwalah kepada Allah, sesungguhnya Allah Maha Mengetahui apa yang kamu kerjakan."</i>
4	25	II	<i>"Dan janganlah kamu dekati harta anak yatim, kecuali dengan cara yang lebih bermanfaat, hingga sampai ia dewasa. Dan sempurnakanlah takaran dan timbangan dengan adil. Kami tidak memikulkan beban kepada seseorang melainkan sekedar kesanggupannya. Dan apabila kamu berkata, maka hendaklah kamu berlaku adil, kendatipun ia adalah kerabat(mu), dan penuhilah janji Allah. Yang demikian itu diperintahkan Allah kepadamu agar kamu ingat."</i>
5	25	II	<i>"Barangsiapa yang mengerjakan amal saleh, maka itu adalah untuk dirinya sendiri, dan barangsiapa yang mengerjakan kejahatan, maka itu akan menimpa dirinya sendiri, kemudian kepada Tuhanmulah kamu dikembalikan."</i>

6	32	II	<i>"Hai orang-orang yang beriman hendaklah kamu jadi orang-orang yang selalu menegakkan (kebenaran) karena Allah, menjadi saksi dengan adil. Dan janganlah sekali-kali kebencianmu terhadap sesuatu kaum, mendorong kamu untuk berlaku tidak adil. Berlaku adillah, karena adil itu lebih dekat kepada takwa. Dan bertakwalah kepada Allah, sesungguhnya Allah Maha Mengetahui apa yang kamu kerjakan."</i>
7	33	II	<i>"Sesungguhnya syariah itu bertujuan untuk mewujudkan kemashlahatan manusia di dunia dan di akhirat."</i>
8	35	II	<i>"Menghindarkan kerusakan (kerugian) harus didahulukan (diprioritaskan) atas mendatangkan kemashlahatan."</i>
9	39	II	<i>"Orang-orang yang makan (mengambil) riba tidak dapat berdiri melainkan seperti berdirinya orang yang kemasukan syaitan lantaran (tekanan) penyakit gila. keadaan mereka yang demikian itu, adalah disebabkan mereka Berkata (berpendapat), Sesungguhnya jual beli itu sama dengan riba, padahal Allah Telah menghalalkan jual beli dan mengharamkan riba. orang-orang yang Telah sampai mengambil riba), Maka baginya apa yang telah diambilnya dahulu (sebelum datang larangan); dan urusannya (terserah) kepada Allah. orang yang kembali (mengambil riba), Maka orang itu adalah penghuni-penghuni neraka; mereka kekal di dalamnya."</i>
10	40	II	<i>"Hai orang-orang yang beriman, janganlah kamu saling memakan harta sesamamu dengan jalan yang batil, kecuali dengan jalan perniagaan yang berlaku dengan suka samasuka di antara kamu. dan janganlah kamu membunuh dirimu; Sesungguhnya Allah adalah Maha Penyayang kepadamu."</i>
11	40	II	Dari Suhaib Ar Rumi r.a., bahwa Rasulullah Saw bersabda <i>"Tiga hal yang didalamnya terdapat keberkatan: jual-beli secara tangguh, muqaradhah (mudharabah), dan mencampur gandum dengan tepung untuk keperluan rumah bukan untuk dijual."</i>

12	53	II	<p><i>Anas bin Malik ra. berkata, "Harga di kota Madinah menjadi mahal di masa Rasulullah Saw., maka orang-orang berkata, "Wahai Rasulullah, harga barang-barang menjadi mahal, maka tetapkanlah harga bagi kami." Maka Rasulullah Saw. bersabda, "Sesungguhnya Allah lah yang menetapkan harga, Dialah yang menahan, melepaskan harga dan yang memberi rezeki. Sesungguhnya aku berharap agar aku dapat bertemu kepada Allah Ta'ala dan berharap tiada seorang pun dari kamu menuntut aku lantaran aku berbuat zalim dalam darah dan harta."</i></p>
13	58	II	<p><i>"Wahai orang-orang yang beriman! Janganlah kamu memakan harta sesamamu dengan jalan yang batil (tidak benar), kecuali dalam perdagangan yang berlaku atas dasar suka sama suka di antara kamu."</i></p>
14	62	II	<p><i>"...Berlaku adillah, karena (adil) itu lebih dekat kepada takwa, dan bertakwalah kepada Allah, sungguh Allah Maha Teliti Apa yang kamu kerjakan."</i></p>

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

Nama Lengkap : Akhmad Riadi
Tempat dan tanggal lahir : Banjarmasin, 12 Nopember 1974
Agama : Islam
Kebangsaan : Indonesia
Status Perkawinan : Menikah
Alamat : Komp.Bumi Indah Lestari IV No..38 Rt.38 Kayu Tangi Banjarmasin
Riwayat Pendidikan : Sekolah Dasar Negeri Indra Jaya Banjarmasin.
Sekolah Menengah Pertama 5 Banjarmasin.
Sekolah Menengah Ekonomi Atas Negeri I Banjarmasin.
Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia Banjarmasin Jurusan
Manajemen Keuangan.
Nama Orang Tua : Ayah : Mashorhan
Pekerjaan : -
Alamat : -
Ibu : Hj. Mas'an
Pekerjaan : -
Alamat : -
Jumlah Saudara : 7 (tujuh)
Isteri : Ita Asiani
Pekerjaan : Ibu Rumah Tangga
Anak : 1. M.Hafidz As Sudais
2. Nabila Syaima' Hafizha
Pengalaman Kerja : -
Daftar Karya Ilamiah : -

Banjarmasin, 15 Pebruari 2019

Penulis